

De l'art dramatique était au festival L'été sera Lons



Anne-Laure Pommier et Pascal Coulan ont expliqué au public que l'on peut aimer l'art dramatique... à condition d'aller au théâtre. Photo Progrès/Martine SAILLARD

Dans le cadre des animations « L'été sera Lons », la ville de Lons a invité mercredi 11 août la compagnie Press' Citron.

Les acteurs Anne-Laure Pommier et Pascal Coulan ont fait aimer l'art dramatique aux Lédoniens présents sur le parvis de la médiathèque. Avec humour, dérision, et ironie, les acteurs ont bien démontré au public que l'on peut aimer le théâtre.

La pièce *Qu'est-ce que le théâtre* est une pièce loufoque, une conférence légère et amusante.

D'après la pièce d'Hervé Blutsch et Benoît Lambert,

les acteurs de ce soir, ont « crevé l'écran », avec un talent et une énergie bien affirmés.

Et comme prévu, ils ont envoûté le public qui est reparti en aimant l'art dramatique.

Prochaines manifestations :
vendredi 13 août, 20 h 30, place de la Liberté : Assafir ;
dimanche 15 août, 17 h 30, esplanade Cordeliers : Contes d'Afrique ;
dimanche 15 août, 17 h 30, marquise Cours Sully : danse et musique improvisée ;
mercredi 18 août, 15 et 18 heures, parc des bains : Splachou et Calqui.

Le progrès
vendredi 13 août 2021

La voix du Jura
Jeudi 19 août 2021

■ INSTANTANÉ

Place au théâtre



La Jurassienne d'origine Anne-Laure Pommier, et Pascal Coulan son compère de la Compagnie Presse-Citron, étaient au contact du public en fin d'après midi sur le parvis de la médiathèque, mercredi 12 août dernier, avec la pièce d'Hervé Blutsch et Benoît Lambert, « Qu'est-ce que le Théâtre ». L'occasion de montrer au public d'un ton comique et décalé que l'on peut aimer le théâtre, d'autant plus que les spectateurs se souviendront longtemps de la, ou plutôt des réponses lancées par cette belle soirée d'été.